

L M ERICSSON EN MEXICO

75 años de colaboración

L M Ericsson comenzó sus actividades en México en 1905, cuando la compañía empezó a preparar el servicio telefónico en México City. En 1907 se puso en servicio la primera instalación telefónica y a finales del año habían 650 abonados conectados. Dos años más tarde la cantidad de abonados ascendía a 2.000.

El siguiente importante paso en el desarrollo fué la introducción de centrales telefónicas automáticas. El primer selector de 500 líneas automático, de fabricación L M Ericsson, se puso en operación en abril de 1925 en Colonia Roma en México City.

En 1947 L M Ericsson ingresó como copropietaria en la recién formada compañía telefónica Teléfonos de México S.A. (Telmex). Esta situación duró hasta que en 1958 Telmex fué vendida a partes interesadas mexicanas. Para entonces L M Ericsson había trabajado activamente en el servicio telefónico en México durante 50 años.

En 1965 se puso en marcha una compañía constructora que dos años más tarde podía comenzar a fabricar aparatos telefónicos. Las actividades aumentaron considerablemente en 1963, cuando L M Ericsson fundó Teleindustria S.A. para fabricar también otro equipo telefónico, entre otras cosas material de centrales telefónicas. Una compañía instaladora especial, Telemontaje S.A., se adquirió en 1967. En 1972 se puso en servicio en Tlalnepantla una moderna fábrica para Teleindustria Ericsson, con una dotación de 1.550 personas. El Consorcio Ericsson, además de Teleindustria Ericsson y Telemontaje, es copropietaria de la compañía de cables Latincasa y en breve, mediante la compañía filial Anaconda-Ericsson en EE.UU., pasará a ser copropietaria de la compañía de cables Condumex. Durante 1979, Latincasa inauguró una fábrica de cables supermoderna en San Luis Potosí.

Actualmente el Consorcio Ericsson, emplea a unas 3.600 personas en México.